

Encuentro Virtual IAAPA 2021: América Latina Recorridos de Atracciones

¡Kataplum!| Recorchorlis, Ciudad de México

Kataplum! Es el primer parque de diversiones construido en el techo de un centro comercial en la Ciudad de México con un área de 27 mil metros cuadrados y una cimentación especial para sostener el parque. El 70% de las atracciones se encuentran bajo una gran velaría y el resto al aire libre. Tiene 32 atracciones familiares, tres teatros al aire libre, tres restaurantes y tiendas de souvenirs. El equipo de ¡Kataplum! Presentará este innovador concepto de parque de atracciones, incluyendo algunos de los desafíos que enfrentaron durante su construcción única, como el uso de grúas gigantes que a su vez elevaron otras grúas a más de 60 metros de altura para construir las atracciones que pesan cientos de toneladas. También nos llevarán al cerebro de una montaña rusa suspendida que viaja fuera del centro comercial, y mucho más. ¡Kataplum! representa una mega obra de ingeniería que fascinará a todos.

Acuario Michin | Recorchorlis, Ciudad de México

Acuario Michin Guadalajara es uno de los acuarios más importantes y modernos de México. Es el hogar de 300 especies y más de 20 mil ejemplares representativos de nuestro país como tiburones, rayas, axolotl, nutrias y mucho más. La visita al acuario es una experiencia que combina naturaleza, educación, conservación y diversión para toda la familia. El equipo del Acuario Michin nos dará un recorrido completo por las instalaciones y compartirá con nosotros una de sus mayores vocaciones, la conservación de especies. También hablarán sobre las experiencias personalizadas que ofrece el acuario y los desafíos que han enfrentado durante el COVID-19, así como una mirada exclusiva a uno de sus mayores logros, ¡no te lo pierdas!

Cirque du Soleil JOYÀ | Vidanta, Riviera Maya

Cirque du Soleil JOYÀ es una experiencia teatral íntima ubicada en la Riviera Maya. Fue el primer espectáculo permanente del Cirque du Soileil fuera de los Estados Unidos y el único en el mundo que ofrece una experiencia gastronómica inolvidable. El espectáculo es una aventura fantástica que lo llevará a través de la jungla, bajo el mar y a través de las páginas de la historia. Cada noche, los acróbatas realizan volteretas y saltos vertiginosos, los contorsionistas se inclinan en lo imposible, los titiriteros dan vida a los dinosaurios y las cucarachas bailan; los músicos llenan el mundo de canciones en vivo y el mismo escenario cobra vida para llevarte en un viaje que deslumbra los sentidos. El equipo de Cirque du Soleil nos brindará una vista única y exclusiva detrás de escena, construida exclusivamente para JOYÀ, sobre la producción y preparación diaria de esta experiencia única que envuelve al público a través de todos los sentidos.

Jungala Aqua Experience | Vidanta, Riviera Maya

Ya sea que busque diversión familiar o relajación lujosa, Jungala Aqua Experience ofrece la mejor manera de disfrutar del aire libre. Con una selección de las mejores atracciones acuáticas del mundo e instalaciones de clase mundial para sus visitantes, Jungala Aqua Experience es un oasis de lo extraordinario. El equipo de Jungala compartirá con nosotros su factor diferenciador al ofrecer no solo los mejores toboganes, atracciones infantiles, piscina de olas y río lento, sino un servicio VIP exclusivo y personalizado para sus visitantes, que incluye servicio de concierge, cabañas privadas, experiencias gastronómicas y spa.

Recorridos de Atracciones cont.

Parque de Aventura Barrancas del Cobre | Ministerio de Innovación y Desarrollo Económico, Secretaría de Turismo del Estado de Chiuhuahua

Diversión, naturaleza y cultura convergen en el Parque de Aventura Barrancas del Cobre. Puedes explorar la Sierra Tarahumara de una manera diferente, conocer más sobre su cultura y disfrutar de actividades con toda la familia. Parque de Aventura cuenta con el tercer teleférico más largo del mundo, un circuito de 7 tirolinas con dos puentes colgantes incluido el ziprider más largo del mundo, una vía ferrata y actividades infantiles como minigolf, puenting y rocódromo, además a un restaurante único con piso de vidrio y un mirador para observar la majestuosa Barranca del Cobre. El equipo del parque compartirá con nosotros su visión de entretenimiento y operaciones sostenibles, sus pilares prioritarios ambientales, económicos y sociales, así como su impacto como complemento a un destino turístico que incluye naturaleza, actividades de aventura y cultura, además de su compromiso. al desarrollo integral de las comunidades rarámuri de la zona.

Top Golf, Ventura Entertainment | Monterrey

Los expertos en golf y los aspirantes a golfistas encontrarán en Topgolf una experiencia única y divertida con tecnología de punta. Desde las bahías privadas podrán disparar hacia objetivos gigantes. Los microchips en las bolas rastrean la precisión y la distancia de cada disparo, otorgando puntos por cada objetivo alcanzado en el campo de tiro. Y si lo tuyo es relajarte, puedes disfrutar de la experiencia desde el bar de la terraza. El equipo de Topgolf nos hablará sobre los desafíos que enfrentaron durante la construcción y apertura de Topgolf durante la pandemia, un interesante caso de estudio sobre adaptabilidad y creatividad en diversas áreas, incluyendo marketing, recursos humanos, alimentos y bebidas y más.